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平成２９年度 社会福祉法人神栖市社会福祉協議会 第３回 理事会議事録 

 

招集年月日  平成２９年８月１７日（木） 

開 催 日 時  平成２９年９月 ６日（水） 午前１０時００分から午前１０時３６分まで 

開 催 場 所  神栖市保健・福祉会館 ２階 会議室２ 

出席理事名  保立一男、今郡利夫、小島真知子、高安俊昭、大槻邦夫、信太俊浩、花田三男、 

中嶋正子、千葉千恵子、原直俊、坂下弘之、岡野一男、田松庄太郎、野村みさ子、 

浪川浩之、卯月秀一 

出席監事名  中山照明、德永正克 

 

定刻の通り、平成２９年度第３回社会福祉法人神栖市社会福祉協議会理事会を開催。 

理事総数１８名中１６名の出席により、定款第３０条第１項に定める定足数を充たし、理事会が成立

していることを確認した後、保立会長から挨拶がある。その後、議長選出に入り、全員一致で次の者を

議長に選出した。 

・保 立 一 男（会長） 

本会議の議事録については、定款３１条第２項により、会長及び監事の記名押印になることを事務局

から説明した。 

 

○議   事 

報告第１号 平成２９年度上期（４～７月）事業実施状況及び予算執行状況について 

※事前に資料が送付されているため、説明は重要事項のみ。 

・事業実施状況 

（事務局：荒井）報告案件第１号につきましては、定款第２０条第５項に基づきまして、会長及び常

務理事の職務状況報告として、平成２９年４月から７月に実施しました事業について報告するもので

ございます。今年度は、第４次地域福祉活動計画の３年目、また、神栖市社協発展強化計画の実施１

年目となります。 

【詳細の内容は資料P.2～P.9に沿って説明した】 

・予算執行状況 

（事務局：相良）ただいま説明いたしました平成２９年４月から７月までの事業取り組みの実施状況

に応じまして、収支の状況についてご報告させていただきます。４月１日から７月末日時点までの収

入の状況と支出の状況、収入から支出を差し引いた翌月に繰り越せるお金という形で、当初予算と併

せて参照いただけるように資料を作成しております。当初予算でご承認いただきました、社会福祉事

業区分及び公益事業区分の予算の執行計画に基づき、４月から７月までの執行をして参りました。そ

れぞれの拠点区分、サービス区分ごとの収支状況は指定管理事業も含めまして、収入の範囲での執行、

独立採算を保った形で７月を終えた状況となっております。 

【詳細の内容は資料P.10～P.11に沿って説明した】 

 

質疑はなかったため、報告済みとされた。 

 

 

報告第２号 経営改善計画策定指針に基づく行動計画(社協発展・強化計画)実施１年次の進捗状況

について 

（事務局：相良）経営改善計画策定指針に基づく行動計画は、神栖市社協発展・強化計画として策定し

ました。策定については平成２８年度に専門委員会を立ち上げ、平成２８年７月から１０月にかけて検

討いただいたところでございます。策定を完了した行動計画につきましては、１１月に神栖市へ提出、
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その後、１２月の理事会で報告をさせていただいたところでございます。本年はその実施１年次となっ

ております。項目によっては平成２８年度後期より既に取り組みを始めていた項目もございますので、

そちらの進捗状況と合わせまして報告をさせていただくことと致しました。 

【詳細の内容は資料P.1～P.14に沿って説明した】 

 

－質 疑－ 

（坂下理事）２点ほど質問があります。１点目は資料P.1の②共同募金の増額の部分で平成２８年度の

実績が掲載されていますが、平成２９年７月までの実績を確認したいということ、２点目は、今回この

タイミングでの結果状況報告なので達成度のところでＢ’となっているのは年間途中だからＢ’という

評価で、年度末では評価はＡ、Ｂ、Ｃとなるのでしょうか。 

（事務局：相良）まず１点目の共同募金の関係ですが、資料P.1～P.2にある「２８年度または２９年４

月～７月の実施結果」の部分の欄外に、「※２８年度募金総額 2,031,337円」と記載があります。こ

れは、２８年度に行われた共同募金の実績です。この欄にあるのは２８年度にどう取り組んだかという

内容で、その横の「２９年８月～３０年３月の実施予定」の欄に記載してある取り組み項目と、欄外に

ある「２９年度見込み」というところが、これから行う共同募金運動に関する内容となっております。

なお、２８年度よりも増額をして２９年度は2,400,000円の実績を目指せるように目標を立てました。 

２点目のＢ’の評価につきましては、今回は７月末での評価ということですので、８月、９月以降の

取り組みについては、“計画にある”ということでＢ’としております。いずれも１年次が全て終了し

た、２９年度末の時点ではきちんとＡ、Ｂ、Ｃという評価で作成をしていく計画としております。 

（坂下理事）１点目のところで２９年度の見込みが2,400,000円というのは年間でということでしょう

から７月までの実績というのは出ないということでしょうか。 

（事務局：相良）共同募金については２９年４月～７月ではなく、２８年度の内容がアルファベットの

隣に書いてある内容です。『２９年８月～３０年３月の実施予定』というのは２９年度の内容というこ

とで、ご理解いただければと思います。 

（坂下理事）単純に７月までの実績というのはないのでしょうか。 

（今郡副会長）共同募金は１０月１日からのスタートで１２月３１日までのため、７月末の時点では運

動期間に入っていないということです。 

（坂下理事）理解できました。 

 

他に質疑はなかったため、報告済みとされた。 

 

 

（事務局：橘田）慎重なご審議ありがとうございました。次回の理事会は１２月の開催となります。日

程等につきましては、改めて文書でご案内をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

以上をもって、平成２９年度第３回社会福祉法人神栖市社会福祉協議会理事会は終了となる。 

 

 

 

 

 

 


